

# EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## Local y Regional

### Asociación pacense de Caridad

La Junta directiva de dicha Asociación se reunió anteayer tarde, bajo la presidencia del Sr. Vázquez Lemus y concurriendo los señores Cano Gil, Muñiz, Giménez, Osorio y el secretario Sr. Giménez Cierva.

Se dió cuenta de algunas solicitudes presentadas, demandando socorro de la Junta.

El Sr. Muñiz presentó el estado de ingresos y pagos referentes á los de los meses últimos.

Se acordó publicar en la prensa local la lista de donantes y excitar á las autoridades para que sus agentes no permitan absolutamente á nadie—ni á los que sean forasteros—que ejerzan la mendicidad.

Teniendo noticia la Junta del acuerdo tomado por el Ayuntamiento, de ceder á la Asociación las habitaciones del lado derecho de la cárcel vieja, á fin de que sirva de albergue á los pobres que alimenta la Asociación y carecen de casa donde dormir, se habló de los trabajos que haya necesidad de realizar, para que se den pronto á dichas habitaciones el destino indicado.

El Gobernador civil interino D. Francisco Chinchilla Domínguez, ha reiterado al Alcalde de Santa Marta, las órdenes anteriormente expedidas sobre la provisión de la titular de farmacia de dicho pueblo.

Nos place y merece aplausos que el señor Chinchilla haya atendido la excitación que acerca de este asunto le hicimos en uno de los últimos números de LA REGIÓN.

En la sesión celebrada anteayer por el Ayuntamiento, el Alcalde señor Tamayo manifestó que analizada en el laboratorio el trozo de morcilla encontrado en la calle de Corregidores y que le fué entregado por un teniente de infantería, resultó que no contenía nada nocivo para la salud.

Se trataba, pues, de algún pitorreo, según agregó el Sr. Tamayo.

El joven D. Rubén Landa y Vas, hijo de nuestro querido amigo D. Rubén Landa y Coronado, es ya licenciado en Derecho.

Le damos la más cordial enhorabuena, haciéndola extensiva á nuestro amigo el Sr. Landa Coronado y á su distinguida esposa.

Acompañado de su bella hija Angela, ha regresado de su excursión veraniega á diferentes puntos, nuestro amigo don Felipe Carazo.

Se halla enferma desde hace algunos días la Sra. D.<sup>a</sup> Juliana Torres, esposa de nuestro amigo D. Narciso Vázquez Lemus.

Vivamente deseamos el pronto y total alivio de dicha señora.

A los dueños de los establecimientos de bebidas al por menor, se les ha recordado la obligación ineludible que tienen de guardar el descanso dominical.

No censuramos la medida; pero es casi seguro que esta no se hubiera adoptado si e. tuviésemos en un período electoral.

Al derribar parte de los muros de una casa enclavada en una huerta del término de Medellín, aquéllos se derrumbaron

por completo, cogiendo debajo á un anciano llamado Pablo Aparicio, que estaba tomando el sol al pie de dicha casa, y resultó muerto en el acto.

Si hubo imprudencia por parte de los albañiles que efectuaron el derribo y dejaron de requerir al Pablo para que se separara de la casa, lo aclarará el Juzgado que está instruyendo las diligencias correspondientes.

## Servicio telegráfico

Madrid 27 (130)

### La rebeldía de los ministeriales

Coméntase en los círculos políticos los síntomas de rebeldía cada vez más acentuados, que se notan en los diputados ministeriales.

Canalejas, no obstante, dice que está satisfecho de las pruebas de adhesión que ha recibido estos días, y que los diputados que no han acudido al llamamiento del Sr. Barroso, excusaron el hacerlo alegando razones poderosas y no pretextos fútiles.

### Montero, acatarrado

Según ha manifestado en el Senado á los periodistas el jefe del Gobierno, la causa que impide venir á Madrid el presidente del Senado Sr. Montero Ríos, no es otra que el encontrarse en cama con un fuerte catarro.

Esta noticia dijo el presidente que se la había comunicado el Gobernador civil de Pontevedra.

### Ya era tiempo

Ha sido firmado el tratado hispano-francés.

### La guerra de los Balkanes

Continúan siendo contradictorias las noticias que se reciben del teatro de la guerra.

Los telegramas procedentes de Constantinopla, dicen que después de un encarnizado combate, las tropas turcas derrotaron completamente en Kunnanova, á los serbios, que en su huida fueron perseguidos por aquéllos.

Dicen también los telegramas que los turcos tomaron la ofensiva, siguiendo la dirección de Djuma-Bala.

En cambio los despachos procedentes de Sofía dicen que después de tres días de encarnizado combate, los búlgaros se apoderaron de Kir Kilires, quedando prisioneros 50.000 turcos, y apoderándose los búlgaros de más de 100 cañones, muchas municiones y algunos miles de tiendas de campaña.

Aun suponiendo que se confirme la noticia que se dió hace tres días y luego resultó inexacta, de haberse apoderado los búlgaros de Kir-Kilires, seguramente resultará exajerada la cifra de 50.000 prisioneros, que señalan los despachos.

Antes se indicó que los prisioneros eran 20.000. La diferencia es de 30.000 hombres nada menos.

Los despachos de Atenas atribuyen á las tropas griegas una victoria obtenida contra los turcos, apoderándose aquéllas de 29 cañones.

Lo que si parece indudable es que desde hace tres días se están librando sangrientos combates cerca de Andrinópolis entre los búlgaros y los turcos. Los primeros quieren apresurar las operaciones, porque cuantos más días pasen, más refuerzos procedentes del Asia menor recibirán los turcos, pues cada día llegan 10.000 hombres.

Se cree que se librará pronto un combate entre la flota turca y la griega.